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「児童総会」（２／２２）※ 校内放送により実施

今年度をしめくくる「児童総会」が行われました。新型コロ

ナの感染状況から、校内放送での開催となりました。

はじめに、運営委員会の原 大翔さんが「はじめの言葉」を

述べました。立派な呼びかけとあいさつで、放送でありながら、

ぐっとみんなの気持ちを一つに束ねてくれました。

次に、運営委員長の大西佑理さんが児童会テーマのふり返り

を発表しました。ポイントを的確につかみ、しっかりみんなに

伝わるすばらしい発表でした。

その後、各委員会委員長さん達がそれぞれの活動のふり返り

を発表しました。どの発表からも充実した活動ぶりが伝わり、

子どもたちの努力や実行力にあらためて感心させられました。

後半では、６年生から５年生への引き継ぎが行われました。

運営委員長の大西佑理さんから、５年生代表の千葉澪奈さんに

激励の言葉が告げられ、澪奈さんからは力強い決意が伝えられ

ました。

最後もまた、原 大翔さんが立派に「終わりの言葉」を述べ、

今年度の総会が閉じられました。
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